

DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

ENTREGA DE VIVIENDA A ANA CRISTINA LÓPEZ

31 DE AGOSTO DE 2007.

MI AGRADECIMIENTO AL VICEMINISTERIO DE VIVIENDA, LA SEÑORA VICEMINISTRA QUE NOS ACOMPAÑA EL DÍA DE HOY Y AL PRESIDENTE DEL INDES.

YO ANTES DE HABLAR DE ESTA CASA, ESTE PEQUEÑO RECONOCIMIENTO, QUISIERA DESTACAR LA ALEGRÍA QUE TENEMOS POR EL CODICADER, AYER EN EL ULTIMO MINUTO, LOS GUATEMALTECOS NOS EMPATARON EN ORO, ESTÁBAMOS 66 MEDALLAS DE ORO Y 65 LOS CHAPINES Y EN EL ULTIMO MINUTO GANARON UNA MEDALLA DE ORO Y NOS GANARON EN LAS DE PLATA DE 57 A 54, PERO QUE CORAJE Y QUE ESFUERZO TUVIERON NUESTROS ATLETAS QUE SE FUERON A GUATEMALA, TIENE OTRO RIVAL MAS FUERTE EN EL CODICADER, EN SU PROPIA CASA, POR UNA MEDALLA NO GANAMOS ESTOS JUEGOS.

HEMOS MEJORADO 14 MEDALLAS DE ORO CON RESPECTO AL 2006, 23 MEDALLAS MAS EN EL 2006, 170 MEDALLAS GANADAS ES LA MAYOR CANTIDAD DE MEDALLAS GANADAS POR EL SALVADOR EN LOS JUEGOS DEL CODICADER.

YO REALMENTE ME SIENTO MUY CONTENTO DE VER EL ESFUERZO Y EL TRABAJO DE NUESTROS ATLETAS Y CON EL PRESIDENTE DEL INDES VAMOS A PREPARAR EL RECIBIMIENTO COMO SE LO MERECE, TANTO A LOS MUCHACHOS DEL CODICAR QUE ESTÁN VINIENDO DE GUATEMALA COMO A LA SELECCIÓN SUB 15 QUE TAMBIÉN GANO EL CAMPEONATO, AYER DESDE TRINIDAD Y TOBAGO ME INFORMABAN QUE SE HABÍA GANADO, ESTAMOS GANANDO EN EL DEPORTE.

ASI COMO CRISTIAN LOPEZ GANO ESA MEDALLA DE ORO EN PANAMERICANOS, ESTAMOS GANANDO CON LOS MUCHACHOS LA SUB 15, MUCHAS GRACIAS CRISTINA. ESTAMOS GANANDO PORQUE EL GOBIERNO Y LAS FEDERACIONES ESTAMOS TRABAJANDO DE LA MANO, EL INDES, EL COMITÉ OLIMPICO Y LAS FEDERACIONES.

EN PRIMER LUGAR ESTAMOS INVIRTIENDO EN EL DEPORTE COMO NUNCA ANTES, Y LOS MUCHACHOS ESTÁN RESPONDIENDO Y ESA RESPUESTA DE LOS DEPORTISTAS ES LA QUE NOS ALEGRA A TODOS.

HOY ES UN DIA DE MUCHA FELICIDAD PARA ANA CRISTINA LOPEZ , QUIEN A TRAVÉS DE SUS TRIUNFOS PROFESIONALES, LE HA DADO FELICIDAD Y GLORIA A LA PATRIA CUSCATLECA Y A SU GENTE, LA ULTIMA Y QUIZÁS MAS NOTORIA HAZAÑA DE ANA CRISTIANA, FUE CONSEGUIR LA PRIMERA MEDALLA DE ORO EN LOS JUEGOS



PANAMERICANOS, ALGO QUE LE DEVOLVIÓ A LA MAYORÍA DE SALVADOREÑOS LA CERTEZA DE QUE ESTE PAÍS, CUENTA CON EXCELENTES DEPORTISTAS, DIGNOS DE COMPETIR CON CUALQUIER PAÍS GRANDE DEL MUNDO.

ANA CRISTINA LOPEZ, REPRESENTA LA FUERZA, EL CORAJE Y LA DETERMINACIÓN DE LA MUJER SALVADOREÑA, ELLA LO HA DEMOSTRADO NO SOLO EN CADA CARRERA QUE HA REALIZADO EN LA PISTA, SINO TAMBIÉN A TRAVÉS DE LA MAYOR Y MÁS DELICADA, QUE LOGRO A SU CORTA EDAD, YA QUE LE HA TOCADO VIVIR DESDE MUY JOVEN CORRER Y AHORA ESTA CORRIENDO UNA CARRERA JUNTO A SU PEQUEÑA HIJA MÓNICA MICHELLE, PERO ESA CARRERA ANA CRISTINA ES QUIZÁS LA MÁS SIGNIFICATIVA DE TODAS, NO SOLO PORQUE SE TRATA DE VENCER, QUE SEGURAMENTE MÁS AMA EN SU VIDA, SINO PORQUE ES LA QUE SEGURAMENTE IMPULSA ANA CRISTIANA PARA TRIUNFAR EN CADA META QUE TE HAS PROPUESTO.

LAS VICTORIAS DE ANA CRISTINA LE HAN DADO A EL SALVADOR, LE HAN DADO MOMENTOS HISTÓRICOS, UN IMPULSO AL DEPORTE Y A NUESTRO GOBIERNO PORQUE NOS HA COMPROMETIDO A DAR MÁS RESPALDO, A REFORZAR LAS CONDICIONES QUE PERMITAN AL DEPORTE DESARROLLARSE. AQUÍ ESTA EL DOCTOR LUIS RODAS, EL PRESIDENTE DEL INDES Y HEMOS GIRADO INSTRUCCIONES AL INDES PARA QUE BUSQUEMOS LA FORMA DE ASEGURARLE NO SOLAMENTE UNA PLAZA SEGURA, A NUESTROS ATLETAS MÁS COMPETITIVOS, SINO QUE TAMBIÉN LLEVEN EN EL RÉGIMEN DEL SEGURO SOCIAL PARA QUE ELLOS Y SUS FAMILIAS, SEAN ATENDIDOS PERMANENTEMENTE POR LA SEGURIDAD SOCIAL DEL PAÍS.

ESTA CASA, QUE TAMBIÉN ESTA AMUEBLADA, OJALA LE GUSTE, YA LA VIO CRISTINA, YO NO LA VOY A VENDER COMO DIJERON EN UN PERIÓDICO, ME VOY A QUEDAR A VIVIR AQUÍ, ESTA ES UNA ZONA BONITA HAY PISCINAS Y HAY UN PLAN MAESTRO DE SEGURIDAD PARA ESTA ZONA, QUE HA SIDO MUY COMPLICADA, PERO ESTAMOS COMBATIENDO AQUÍ LA DELINCUENCIA.

LA CASA ESTA AMUEBLADA, FUE ELEGIDA POR ANA CRISTINA, ELLA LA ESCOGIÓ, ENTRE VARIAS OPCIONES QUE LE PRESENTAMOS, ES LA MANERA HONESTA Y LLENA DE MUCHO CARIÑO PARA AGRADECER EN NOMBRE DE CADA SALVADOREÑO POR EL ESFUERZO QUE AUN EN MEDIO DE CIRCUNSTANCIAS MUY DIFÍCILES HA REALIZADO.

YO ESPERO ANA CRISTINA PRIMERO QUE CON LA AYUDA DEL TODOPODEROSO, TU PEQUEÑA HIJA MÓNICA SALGA ADELANTE CON TODO EL ÉXITO POSIBLE Y SEGUNDO, QUE SIN TENER MÁS COMPROMISO QUE EL QUE EMANA DE TU PROFUNDO AMOR A LA PATRIA CONTINÚES CONQUISTANDO GLORIAS EN CADA CONTIENDA EN LA QUE PARTICIPES, PORQUE CADA TRABAJO, CADA ESFUERZO, CADA CARRERA, ES UN MENSAJE DE LIBERTADES QUE ANA CRISTINA, LE ESTA MANDANDO AL PAÍS.

SIEMPRE SE HA COMENTADO QUE LOS PRESIDENTES OFRECÍAN UNA CASA, QUIEN FUE, A MON MARTÍNEZ, A ANA MERCEDES CAMPOS, A LA MOROCHA, A PIPO RODRÍGUEZ Y A NINGUNO LE DIERON NADA, PUES YO NO QUIERO PASAR A LA HISTORIA IGUAL. YO QUIERO DECIRLES QUE SIEMPRE Y USTEDES ME HAN ESCUCHADO DECIR EN TODAS PARTES, QUE LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE CUMPLEN , AQUÍ ESTA ES TU CASA ANA CRISTINA, GRACIAS POR TU ESFUERZO.

Y HEMOS AMANECIDO DOBLEMENTE CONTENTO, LOS VIERNES A PESAR DE UNA SEMANA TAN CANSADA, HEMOS GANADO EL CODICADER, POR CUESTIONES DE MEDALLAS DE PLATA , PERO QUE ORGULLO QUE SE PELEARON PALMO A PALMO ESAS MEDALLAS, CUERPO A CUERPO, AYER A LAS CINCO Y MEDIA YO ESTABA YA CALCULANDO QUE GANÁBAMOS LOS JUEGOS Y CAYO ESA MEDALLA DE ORO DE LOS CHAPINES PERO BUENO, ES UNA GRAN HAZAÑA EN TIERRAS CHAPINAS,.

ASI ES QUE YO QUIERO QUE LE RECONOZCAMOS A ESOS MUCHACHOS PORQUE HEMOS HECHO UN GRAN ESFUERZO Y LO HAN HECHO, VAMOS A RECUPERAR ESE PRIMER LUGAR, PORQUE AHÍ LO DEMOSTRARON CON ESE CORAJE.

HOY QUE ME DEVUELVAN EL PABELLÓN NACIONAL, LES VOY A DECIR GRACIAS Y LOS VAMOS A RECIBIR COMO CAMPEONES PORQUE CASI LO LOGRAN, Y LO HICIERON CON CORAJE, LO HICIERON CON DETERMINACIÓN.

QUERIDOS AMIGOS DE LOURDES:

MUCHAS GRACIAS POR ACOMPAÑARNOS, A LA FAMILIA DE ANA CRISTINA, DECIRLES QUE NOS SENTIMOS ORGULLOSOS DE LO QUE ELLA HA HECHO POR EL PAÍS, YO COMO PRESIDENTE ME SIENTO ORGULLOSO, Y SE QUE TODOS Y CADA UNO DE LOS SALVADOREÑOS CADA VEZ QUE VEMOS QUE GANAMOS EL CODICADER, CASI GANAMOS, BUENO PARA MI ES UN TRIUNFO QUE GANAMOS CON LA SUB 15, DEMUESTRA QUE LA INVERSIÓN ESTA AHÍ EN LOS MUCHACHOS JÓVENES,. POR CIERTO LA SUB15 HAY CINCO MUCHACHOS DE FESA DE LA INVERSIÓN QUE TIENE LA SECRETARIA DE LA JUVENTUD, AQUÍ ESTA EL SECRETARIO CARLOS ALEMÁN, AHÍ EN ESA INVERSIÓN, YA SALIERON CINCO MUCHACHOS PARA LA SUB 15 Y ASÍ VA EN SU PROCESO Y OJALA QUE EL PRÓXIMO PRESIDENTE DEL PAÍS, SE ENAMORE DE ESTOS PROCESOS Y LOS CONTINUÉ REALIZANDO. PORQUE ESTO VALE LA PENA, EL SALVADOR VALE LA PENA Y HOY NOS SENTIMOS ORGULLOS DE ELLOS.

MUCHAS GRACIAS POR RECIBIRNOS ESTA MAÑANA Y QUE DIOS LOS BENDIGA.